

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Historia Económica», vacante en la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao (Universidad de Valladolid).

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 31 de mayo de 1957, se convoca al señor opositor admitido al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la cátedra de «Historia Económica» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao (Universidad de Valladolid), para comenzar los ejercicios el día 2 de mayo de 1962, a las seis de la tarde, en dicha Facultad.

El cuestionario de temas que ha de regir en el primer ejercicio estará a disposición del aspirante quince días antes en la Secretaría de la referida Facultad.

Valladolid, 10 de marzo de 1962.—El Presidente, José Antonio Rubio Sacristán.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Por el presente anuncio se cita al opositor admitido al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas», vacante en esta Facultad de Ciencias de Gra-

nada, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» del 13 de mayo de 1961, para que concurra a esta Facultad el día 11 de mayo del corriente año, a las cinco de la tarde, a fin de dar comienzo a los ejercicios de oposición correspondiente.

Granada, 23 de marzo de 1962.—El Presidente, Adolfo Rancaño Rodríguez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica general», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia, por la que se convoca al aspirante admitido.

Al objeto de comenzar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto de «Química orgánica general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia, se convoca al único opositor admitido a este concurso-oposición para el 12 de mayo próximo, a las cinco de la tarde, en el paraninfo de la Facultad de Ciencias.

Se advierte al opositor que los cincuenta temas objeto del primer ejercicio estarán a disposición del mismo quince días antes en la Secretaría de dicha Facultad.

Valencia, 29 de marzo de 1962.—El Presidente, José Ignacio Fernández Alonso.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 2 de abril de 1962 por la que se concede la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort a don Emiliano Santarén y del Campo, Notario jubilado de Logroño

Ilmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Emiliano Santarén y del Campo, Notario jubilado de Logroño,

Este Ministerio ha tenido a bien concederle la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de abril de 1962.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 2 de abril de 1962 por la que se concede la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort a don Rafael Fernández de Soria y Cabeza de Vaca, Notario de Badajoz, con motivo de su jubilación.

Ilmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Rafael Fernández de Soria y Cabeza de Vaca, Notario de Badajoz y con motivo de su jubilación,

Este Ministerio ha tenido a bien concederle la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de abril de 1962.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 31 de marzo de 1962 por la que se concede Cruz a la Constancia a personal del Cuerpo de Suboficiales de la Policía Armada.

Por reunir las condiciones que determina la Ley de 26 de diciembre de 1958 («Diario Oficial» número 2 de 1959), hecha extensiva al Cuerpo de la Policía Armada por Ley de 23 de diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 311) y ampliada por otra de 23 de diciembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 311), se concede la Cruz a la Constancia en el Servicio, de la clase que se cita, con la antigüedad y efectos económicos que para cada uno se indican, a los Suboficiales que a continuación se relacionan:

Cruz pensionada con 2.400 pesetas anuales

Sargento don Pedro Pozas Bago, con antigüedad de 28 de enero de 1962, a partir de 1 de febrero de 1962.

Sargento don Joaquín Martín-Romo Calderón, con antigüedad de 18 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.

Sargento don Manuel Saldaña Ponce, con antigüedad de 18 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.

Sargento don Emiliano Rodríguez Calvo, con antigüedad de 21 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.

Cruz pensionada con 3.600 pesetas anuales

Brigada don Antonio Hernández Ruiz, con antigüedad de 5 de febrero de 1962, a partir de 1 de marzo de 1962.

Sargento don Juan Cerón Galdón, con antigüedad de 6 de enero de 1962, a partir de 1 de febrero de 1962.

Sargento don Sisinio Vargas Martín, con antigüedad de 8 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.

Sargento don Perfecto Terán Gómez, con antigüedad de 13 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.

Sargento don Ángel Mata Martínez, con antigüedad de 14 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.

Sargento don Ángel Redondo García, con antigüedad de 19 de marzo de 1962, a partir de 1 de abril de 1962.